

Aus der Gemeinderatssitzung vom 11. September 2013

Traktandum 7 Wasserversorgung: Ersatz Stumpfenleitung im Äusseren Turmacker

Die Kostenschätzung mit einem Betrag von Fr. 14'500 haben alle im Voraus erhalten, der Plan dazu wird verteilt. Der Vorsitzende stellt in Frage, ob ein gutes Ingenieurbüro das vorhandene Problem beim Ausbau der Wasserleitung im Äusseren Turmacker hätte erkennen sollen. Christoph Moser meint, dass diese Frage absolut berechtigt sei.

Ein älteres, kurzes Stück Gussleitung mit 70 cm Durchmesser soll ersetzt werden durch eine Kunststoffleitung mit 40 cm Durchmesser. Beim Leitungsunterhalt sind Fr. 10'000 budgetiert, bis jetzt sind schon Kosten von Fr. 9'300 aufgelaufen. Im Frühling gab es relativ viele Reparaturen infolge verschiedener Wasserleitungsbrüchen.

Beat Gattlen stellt den Antrag, dass diese Reparatur sofort ausgeführt werden soll, da sie sowieso irgendwann fällig werden wird. Ausserdem gehört sie in die Spezialfinanzierung. Das Ergebnis der Gemeinderechnung wird nicht schlechter, nur die Wasserrechnung. Ebenfalls ist in nächster Zeit der Einbau des Feinbelages für diese Strasse geplant. Jetzt könnte die Leitungsreparatur noch vorher durchgeführt werden.

Beschluss Der Antrag wird einstimmig angenommen. Eduard Gerber informiert Walter Rettenmund vom Beschluss, damit er den Auftrag an das Büro SPI weiterleiten kann.

Traktandum 9 Friedhof Kriegstetten: Anfrage der Friedhofkommission vom 3.9.2013

Die Anfrage mit Voranschlag und Plan der Neugestaltung haben alle Anwesenden mit der Einladung erhalten. Der Friedhof in Kriegstetten benötigt ein neues Gemeinschaftsgrab. Ein erster Kostenvoranschlag zeigt, dass die Neugestaltung insgesamt auf rund Fr. 120'000 zu stehen kommt (Landschaftsgärtner und Bildhauerarbeiten). Das neue Gemeinschaftsgrab wird voraussichtlich für die nächsten 30 – 40 Jahr ausreichen.

Es besteht ein Renovationsfond, welcher ursprünglich für die Aufbahnhalle vorgesehen ist. Hier sind jedoch in nächster Zeit keine grösseren Investitionen zu erwarten. Die Friedhofkommission schlägt vor, diesen Fond, der zurzeit Fr. 60'000 beträgt, für die Neugestaltung des Gemeinschaftsgrabes zu verwenden.

Beat Gattlen und Eduard Gerber stellen den Antrag, der vorliegenden Anfrage zuzustimmen.

Beschluss Die Mitglieder des Gemeinderates stimmen dem Antrag einstimmig zu. Der Betrag aus dem Renovationsfond soll für das neue Gemeinschaftsgrab verwendet werden.

Traktandum 10 Änderung Öffnungszeiten des Wahlbüros an Abstimmungssonntagen

Das Wahlbüro möchte die Öffnungszeiten am Wahlsonntag neu festlegen. Statt wie bis anhin von 10.00 Uhr – 12.00 Uhr, neu von 9.30 Uhr bis 11.30 Uhr.

Nach Abklärung beim Amt für Gemeinden und der Staatskanzlei ist jedoch die früheste Öffnungszeit 10.00 Uhr. Die Änderung muss ausserdem bei der Staatskanzlei beantragt werden. Laut Aussage der Staatskanzlei haben viele Gemeinden von 10.00 – 11.00 Uhr geöffnet. Aus diesem Grund stellt das Wahlbüro den Antrag an den Gemeinderat, die Öffnungszeiten des Wahllokals in Halten neu auf 10.00 – 11.00 Uhr festzulegen.

Beschluss Der Gemeinderat nimmt den Antrag des Wahlbüros einstimmig an. Die Öffnungszeiten werden neu auf 10.00 – 11.00 Uhr festgelegt. Die Gemeindeschreiberin stellt den Antrag dazu bei der Staatskanzlei.